

長瀬町学校統合準備委員会第3回会議の実施

令和5年2月24日(金)に、長瀬町学校統合準備委員会第3回会議を開催し、各部会の進捗状況の報告と内容の承認が行われました。今後も、部会ごとに統合に向けて話し合いを重ねていきます。

各部会の主な決定事項は次のとおりとなります。

詳しい内容については、町ホームページをご覧ください。



長瀬町HP▶

部会名	部会開催日	決定事項
総務部会	12月2日 1月13日	・スクールバスの停車・発着場所等について ・放課後児童クラブの統合について ・閉校記念事業実行委員会の設立について
教育部会	1月26日	・学校備品について ・学校行事・交流事業について ・教育課程について
PTA部会	1月31日	・PTA会則について ・令和5年度PTA総会での報告について

消防団想定火災訓練



町消防団は、林道榎峠線(野上下郷地内)で想定火災訓練を実施しました。【3月5日】

消防団では新入団員を募集しています。詳しくは、担当までお問い合わせください。

問合せ

総務課 自治振興担当
☎66・3111 内線212

長瀬町民生・児童委員協議会が、新入学児童へ道具袋の贈呈をしました

長瀬町民生・児童委員協議会委員の皆様が、今年度入学する児童へ道具袋を贈呈するため、各小学校を訪問しました。この道具袋は、同協



議会の女性委員が新入学児童の健全育成の手助けになればと考え、手作りで作成したものです。【4月4日】

04

町長コラム

社会人としての心がまえ



新年度が始まり1か月が過ぎました。新社会人も少し職場に慣れた頃と思います。役場にも新職員が3名入職しました。異動で初めての仕事に就く職員もいます。役場に入ったらこの仕事がしたいという思いで入職してもらっても、なかなか本人の望み通りの部署につけてあげられないのが実情で、毎年3月の人事作業は悩ましい日々が続きます。

でも、今年はちょっと気持ちが楽でした。というのは、去年の「県地方行政懇談会」での栃木県茂木町古口町長の話がストーンと腹に落ちたのです。「適材適所と言うが、できる人はどの部署に行ってもできる。つまりできないのは努力が足りないからだ。」、確かに一理あると思いました。何事も最初からできる人はいないと思います。当然、理解の早い遅いはあるでしょうが先輩の皆さん方は努力をされているのだと思います。

組織の中で働く上で一番大切なこと「上司への報告・連絡・相談」、これはいつの時代も変わりません。「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」、仕事内容で躓いた時は躊躇せず先輩に聞く習慣を身につけてほしいと思います。皆さんがポジティブな人生を歩んでほしいと願ってやみません。

感謝

「置かれた場所で咲きなさい」 渡辺 和子